



12 Pièces

360 m²

Réf. V1422MGS

4 900 000 €

Mougins

Maison à vendre (06250)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Dans le Domaine fermé et sécurisé des Parcs de Mougins, cette villa entièrement rénovée de 362 m2 est sise sur un jardin paysager d'environ 3200 m2 avec piscine chauffée et jacuzzi. Offrant un espace réception avec salon et cheminée ainsi qu'une cuisine ouverte prolongée par une grande terrasse couverte, 5 chambres en suite dont la chambre de maître, buanderie et garage. Un appartement indépendant avec salon, cuisine et 2 chambres en suite complète cette propriété.

In the gated and secure Domaine Les Parcs de Mougins, this fully renovated 362 sq.m villa is set in a landscaped garden of approx. 3200 sq.m with swimming pool and jacuzzi. Offering a reception area with living room and fireplace, an open kitchen extended by a large covered terrace, 5 en suite bedrooms including the master bedroom, laundry and garage. An independent apartment with living room, kitchen and 2 en suite bedrooms completes this property.

JOHN TAYLOR MOUGINS

426 avenue Saint-Basile - 06250 MOUGINS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

